



就労準備型 放課後等ティーサービス

ジョブ・スクール 通信

3月18日(土)に、ジョブ・スクールの卒業式を行いました。今年度は5名の方がジョブ・スクールを卒業されて、それぞれの進路を歩んでいきます。少し寂しくもありますが、新しい門出を精一杯のエールで送り出したいと思います。皆さん、楽しいこと・困ったことなどあれば、ジョブ・スクールへ来てお話ししてくださいね。

また新たな一年が始まります。4月は、進学や進級などの環境の変化から疲れや体調を崩しやすくなります。何か変化がありましたら、ご家族と情報を共有していきたいと思いますので宜しくお願ひします。

作業トレーニング

新しいトレーニングとして【ソケット組立】を始めました。基本的にはドライバーを使ってネジを留めていく作業になります。部材によって難度が3段階程度にわかれていますので、個々のレベルに合わせて順番にトレーニングを行っていこうと思います。



休日の活動

O S S T (人から指示をうける・人に頼みごとをする)・おやつ作り (ポンデケージョ)

仕事は、指示を受ける⇒やりとげる⇒報告⇒完結という流れであり、助けを求めたいときは、お願いをしないと進まないことを、まずは確認しました。その後「正しい指示の聞き方」や「正しいお願いの仕方」をみんなで考えて、最後は4グループに分かれて職員を相手に実際に練習しました。話し始める前に、相手の名前を呼んで「すみません」と声をかけたり、お礼の言葉を付け加えるなどは基本ですが、これができると随分と働き易い環境になります。また、復唱したりその場で質問が出来たりすることも大切です。ジョブ・スクールでも練習していきましょう。



おやつのポンデケージョは、焼きたてモチモチのパンに皆さんの笑顔がみられました。

○ボウリング (ジョブ・スクール杯 第三回)

子どもたちの大好きなボウリング大会です。今回の優勝者は、2ゲームで232とハイスコアでした。チャレンジタイムでは、年齢によって決められた本数を1投目で倒すとお菓子をもらいます。みなさん、とても張り切ってお菓子をゲットしていました！



○卒業式 (ジョブ・スクール 第三期)

卒業式では、子どもたち・職員からの祝辞と、記念品のタオル・みんなで作った色紙を贈りました。

卒業生からも、ジョブ・スクールでの思い出や今後の目標等を話してもらいました。

卒業式の後にはbingo大会で盛り上がり、昼食は、職員手作りのバイキングを食べて最後に一年間の思い出ムービーを鑑賞しました。



～から揚げ・焼きそば・グラタン・スープ～
卒業おめでとう！

お知らせ

○実績票押印のお願い

実績票への押印が残ってみえる方は、4月中にお越しいただけると有難いです。お手数をおかけしますが、宜しくお願ひします。(自力の方は、月に1回程度、押印に来て頂きますようお願ひします。)